Wenn Sie Möbel oder Kleidung abgeben wollen:

Erwachsenenkleidung nimmt die Zülpicher Tafel im Gewerbegebiet an:

Zurzeit wird ausschließlich **Winterbekleidung** benötigt: für Herren nur bis Größe 48/ (M/L), für Damen nur bis Größe 40.

XL-Größen haben wir reichlich, die passen aber keinem Flüchtling!

Neben Winter-Oberbekleidung sind warme Jacken und Mäntel, Trainingsanzüge und Sportbekleidung, Schuhe, Socken, Mützen, Schals und Handschuhe gefragt.

Viele Flüchtlinge sind in den Außenorten untergebracht und können Fahrräder sehr gut gebrauchen, dazu Fahrradkörbe und –gepäcktaschen oder Rucksäcke. Sehr begehrt sind auch Einkaufstrolleys.

Für die Erstausstattung der Flüchtlinge freuen wir uns, wenn wir Bettzeug und Bezüge, Decken und Handtücher weitergeben können.

<u>Küchenausstattung</u> wird bei der Tafel entgegen genommen: Teller, Tassen, Becher, Gläser und Besteck haben wir ein wenig Vorrat. Besonders gefragt sind Töpfe und Pfannen in allen Größen, Küchen- und Brotmesser, aber auch Handmixer, Toaster, Wasserkocher, Kaffeemaschinen und Bügeleisen.

Öffnungszeiten für Spendenabgabe: Mo, Mi, Fr 9:00 bis 13:30 Uhr,

Di, Do u. Sa. 9:00 bis 12:00 Uhr

Industriestr. 27, 53909 Zülpich (in der roten Halle, hinter Reifen Schüller)

Tel 0173-8196450 oder tafel@zuelpich.net